

学校校関係者評価

◎ 学校関係者の意見

- 園児数の減少を非常に危惧している。3歳児保育と保育時間の延長については申し入れをしている。地域としてもできることはないか考え、今後も要望を続けてしていきたい。
- 幼稚園の教育はとてもよく、魅力的であることは保護者からも子どもからも伝わってきている。幼小の連携では、職員・子どもともに関わりがとても深く、その後の学校生活を考えると、非常に価値の高いことであると思うので続けて欲しい。
- 園庭の樹木の整備について、共に考え、できることは協力をしたいと思う。

次年度への課題と今後の改善方策

◎ 教育目標の実現に向けて

- 基本的な生活習慣や運動習慣について、本年度の取り組みを継続させながら、家庭と協力し合い一人一人に応じた援助に努める。
- 子どもの聞く力や伝える力について、個別の課題や全体で取り組むべきこと等、現状把握や共通理解を図り、関係機関とも連携を取りながら進める。

◎ 保護者・地域・小中学校との連携について

- 子どもたちが様々な人たちと関わる喜びを味わうことができるよう、また、感謝の気持ちをもつことができるように、地域のつながりやよさを生かしながら幼稚園教育を進める。
- PTA活動について、子どもを中心に据えた考えのもと、保護者を始め地域の意見なども聞いて園の実情に合わせた見直しをし、関係者の協力を仰ぎながら、持続可能な活動の在り方を考え実践する。

◎ 安全・健康教育について

- 最新の情報や状況を把握し、必要に応じた対策や子ども・保護者への指導・啓発を継続して行っていく。
- 小中学校との話し合いや地域との連携を密にし、マニュアルの見直しや実際を想定した訓練の充実を図る。